

## 2月立哨報告

傘をさしての登校について学校でも再度指導して参ります。保護者の皆様もお子さんの登下校の様子を見て、声かけをお願いします。

3月は3年生の保護者の方に立哨をお願いしています。寒い中ですが、どうぞよろしくお願ひします。併せて報告もいただけすると指導に生かせます。よろしくお願ひします。

→立哨報告メールはこちらへ [kyoutou2@kagawa-u.ac.jp](mailto:kyoutou2@kagawa-u.ac.jp)

○低学年の子供たちが元気よく挨拶してくれたり、手を振ってくれたり嬉しかった。

○風雨が強く、大変寒い中、道にはみ出すこともなく、整列して登校できていた。傘が、周りの人々に当たらないように、適度に間隔もとれていた。

▲傘で遊んでいる子供がいたので注意した。

▲かなり雨が降っていたのに傘をさしてなかつた子供がいたのが気になった。

▲はしゃいでいる子が道路側において傘が何度も歩道からはみ出して車がブレーキを踏んでいた

▲朝、JR坂出駅の改札口までの階段をダッシュでかけ降りるのをしばしば見かけるので、転ばないかとヒヤヒヤしている。

▲挨拶をしないどころか、目も合わせない子がいたのが気になった。

▲4人5人で並んで歩いていたり、追いかけっこをしたりしながら登校している子がいた。

▲一年生で、傘を前向きに指していたため、赤信号になっているのを気づかずに横断しようとしたため車と接触しそうになり、とても危険だった。